
Ciudad Universitaria, CABA, 12 de Abril de 2023 

 

ACTA COMISION DE HABITAT, 5/4/23, 13:30 hs. 

Asistentes:  

 Eduardo Luzzi (Departamento Física),  

 Fabiana Lo Nostro (departamento BBE),  

 Diana Ramírez (Departamento Química Orgánica),  

 María Eva Danti (departamento QB),  

 Paul Gómez (departamento EGE) 

 Eunice Contigiani (departamento de Industrias). 

 Omar Metallo (Secretario de Hábitat),  

 

Temas abordados:  

Restitución del suministro de Gas: Se informó que ya se firmó la documentación con el adjudicatario 
para emprender las obras de culminación de las instalaciones de gas en Pabellón 1, Industrias, Bioterio, 
entre otras. 

Climatización (equipos de aire acondicionado): Se informa que en cuanto a arreglos y compras de 
equipos cada departamento, Instituto o Investigador se hace cargo del mismo, como su mantenimiento 
y reparación. Administración central de la FCEN solo hace lo propio con sus dispositivos. Por otro lado, 
se envió la información para la compra del motocompresor para el reemplazo del dañado 
correspondiente al edificio Cero+infinito. FUNDACEN adelantaría el pago para agilizar tiempos de 
entrega y trámites. Luego va a ser transferido desde el MINCYT a FUNDACEN, para su restitución.  

Iluminación: En cuanto al cambio y adecuación de luminarias (tubos fluorescentes o LED) para el 
departamento de Industrias, estos darán aviso a secretaria técnica para el reemplazo de los mismos o 
acondicionamiento o reparación de luminarias 

Seguridad de las personas y bienes en FCEN: Sobre ingresos a los edificios se expresa la importancia de 
disponer de una resolución referente a prohibir la presencia de niños, animales dentro de los 
laboratorios, inclusive bicicletas en las dependencias de la facultad.  

Ciudad Universitaria: Referente al tránsito de autos dentro de Ciudad Universitaria, el decano de FCEN 
llevó el tema a Rectorado. Por otro lado, algún Integrante de la comisión de Hábitat propone de invitar a 
las reuniones de la comisión de Hábitat, al Sr. Intendente de Ciudad Universitaria, para tratar distintos 
temas, como inseguridad, poda de árboles, transito, estacionamiento, etc. Se está coordinando para 
trabajar en el reordenamiento del estacionamiento de pabellón 2, y se planificó que a la brevedad se 
realiza la remarcación del mismo. A su vez se insistirá con Intendencia de CU para solicitar el repintado 
en las sendas peatonales. 

Fin de Acta. 

Próxima reunión, miércoles 3 de mayo de 2023, a las 13:30 

------------------------------------------------------------------------------------Acta Comisión de Hábitat N°002/2023 


